



CHRISTIAN JÄHRIG

„Je außergewöhnlicher, desto besser!“ lautete das inoffizielle Motto und die Message der 21. Staffel des Casting-Klassikers „Deutschland sucht den Superstar“, die am 09. November 2024 mit der großen Finalshow endete.

Der Sieger heißt Christian Jährig, der mit seinem Song „Auf eigenen Beinen“ das Publikum im Studio und Millionen Zuschauer vor den heimischen TV-Bildschirmen überzeugte und mit überwältigender Mehrheit von 75,61 Prozent der Stimmen den Sieg nach Hause holen konnte.

„Ein Neuanfang, ich bin bereit“, heißt es passend zu den aktuellen DSDS-Erfolgen im Text der Single, die vor allem Zuversicht und Dankbarkeit zum Ausdruck bringt. Er sei einfach „dankbar für alles, was war“, heißt es weiter über dem leinwandgroßen Arrangement, das sich wie ein gewaltiges Panorama öffnet, während seine Zeilen vor allem neue Erdung, neue Bodenhaftung, neues Selbstbewusstsein umschreiben. „Ein Blick nach vorn und ich versteh: Egal, was passiert, mein Herz bleibt bei mir.“ Tatsächlich hat es Christian Jährig in der diesjährigen DSDS-Staffel geschafft, das Urteil von Dieter Bohlen einfach mal um 180 Grad umzukrempeln – von Abbruch der ersten Performance zu maximalem Lob gleich danach.

Insgesamt geht es um einen neuen Weg, um neue Hoffnung und um maximale Bodenhaftung – was perfekt zum Wesen des Verkaufs-Teamleiters aus Reichertshofen passt, der im Rahmen der Show übrigens nur weibliche Größen interpretiert hat (u.a. Hits von Beatrice Egli, Céline Dion, Leona Lewis und Mariah Carey). Seine Trademark: Die extrem hohe Stimme, die der Tatsache geschuldet ist, dass er tatsächlich nie im Stimmbruch war.